
ПРОТОКОЛ
заседания Общественного совета

при администрации Ловозерского района

25 мая 2022 года с.Ловозеро № 02

Место проведения заседания;
Администрация Ловозерского района,
с.Ловозеро. ул.Советская, д. 10

Присутствовали:

Члены Общественного Совета при администрации Ловозерского района:
- Балакшина Екатерина Алексеевна;
- Ковалёва Оксана Андреевна;
-Тавказакова Анастасия Анатольевна;

W  . Б^дасов Геннадий Владимирович;
Юшков Яков Иванович (в телефонном режиме).

Секретарь - Юрьева С.А.

На заседании присутствуют:
Шестак А.В., советник главы администрации Ловозерского района.

Повестка заседания:

1. Избрание председателя Общественного совета при администрации
Ловозерского района.

2. Об исполнении бюджета за 1 квартал 2022 года (Ловозерский район и
сельское поселение Ловозеро). Докладчик - Котова Н.И.

Проводит заседание заместитель председателя Ковалёва Оксана
Андреевна.

Слушали: Ковалёву О.А., которая ознакомила членов Общественного
Совета с повесткой заседания. Согласно Положению об Общественном совете
при администрации Ловозерского района, утвержденному постановлением
администрации Ловозерского района от 29.03.2021 № 175-ПГ «Об
Общественном совете при адк1инистрации Ловозерского района», заседание
Общественного совета считается правомочным, если на нем присутствуют не
менее половины членов Общественного совета.

Состав Общественного совета утвержден постановлением администрации
Ловозерского района от 11.06.2021 № 349-ПЗ (в ред. от 24.03.2022 Х® 156-ПГ в
количестве 5 человек. На заседании присутствуют 4 члена Общественного
совета, заседание признается правомочным.
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По первому вопросу:
После обсуждения кандидатур, голосование проходило в два этапа.

Первоначально были предложены 3 кандидатуры; Тавказаковой А.А.,
Ковалёвой О.А., Юшкова Я.И.

Результаты поименного голосования (с участием Юшкова Я.И.):
Кандидатура Тавказаковой А.А. - «За» - 3 голоса, «Против» - 1 голос,

«Воздержались» - 1 голос.
Кандидатура Ковалёвой О.А. - «За» - 2 голоса, «Против» - 1 голос,

«Воздержались» - 2 голоса.
Кандидатура Юшкова Я.И. - «За» - 1 голос, «Против» - 4 голоса,

«Воздержались» - О голосов.
Тавказакова А.А. заявила самоотвод.

На втором этапе была предложена кандидатура Ковалёвой О.А.
Результаты поименного голосования (без участия Юшкова Я.И.):
Кандидатура Ковалёвой О.А. - «За» - 4 голоса, «Против» - О голос,

«Воздержались» - О голосов.

Большинство голосов - избрать председателем Общественного совета
Ковалёву Оксану Андреевну.

Далее заседание вела Ковалёва О.А., как председатель Общественного
совета.

Так как избранная председателем Общественного совета Ковалёва О.А.
являлась заместителем председателя, возникла необходимость переизбрать
заместителя председателя Общественного совета.

Поступило предложение о кандидатуре заместителя председателя
Общественного совета - Балакщиной Е.А.

Результаты поименного голосования:
Кандидатура Балакшиной Е.А.: «За» - 4 голоса, «Против» - О голосов,

«Воздержались» - О голосов.

Большинство голосов - избрать заместителем председателя
Общественного совета Балакщину Екатерину Андреевну.

По второму вопросу:
Заслущали информацию Котовой Н.И. об исполнении бюджета за 1

квартал 2022 года. '
Поступили два вопроса от Балакщиной Е.А.:
1. Возможно ли приобретение холодильных установок для хранения

трупов в с. Краснощелье на полученный профицит бюджета в более чем 2,5
млн.рублей?

Котова Н.И. пояснила, что финансовые средства профицита бюджета по
сельскому поселению Ловозеро были направлены на выплату заработной платы
работников, финансируемых из средств бюджета сельского поселения Ловозеро.



Шестак А.В. пояснил, что в новом ФАПе в с.Краснощелье было
предусмотрено место для установки 2 холодильных установок для хранения
трупов, но в связи с удорожанием стройматериалов, денег на данное
оборудование не хватило.

Балакшина Е.А. предложила администрации Ловозерского района
обратиться в Министерство здравоохранения Мурманской области по вопросу
доукомплектования ФАПа в с.Краснощелье оборудованием для хранения
трупов.

2. Сколько средств было возмещено похоронной компании за истекший
период?

Котова Н.И. пояснила, что оплачиваются текущие платежи - около 65
тыс. рублей в месяц.

Поступило предложение принять информацию об исполнении бюджета за
1 квартал 2022 года (Ловозерский район и сельское поселение Ловозеро) к
сведению, администрации Ловозерского района обратиться в Министерство
здравоохранения Мурманской области по вопросу доукомплектования ФАПа в
с.Краснощелье оборудованием для хранения трупов.

Результаты голосования:
«За» - 4 голоса, «Против» - О голосов, «Воздержались» - О голосов.

Большинство голосов — принять информацию об исполнении бюджета за
1 квартал 2022 года (Ловозерский район и сельское поселение Ловозеро) к
сведению.

Администрации Ловозерского района обратиться в Министерство
здравоохранения Мурманской области по вопросу доукомплектования ФАПа в
с.Краснощелье оборудованием для хранения трупов.

Решили:
1. Избрать председателем Общественного совета при администрации

Ловозерского района Ковалёву Оксану Андреевну.
2. Избрать заместителем председателя Общественного совета Балакшину

Екатерину Андреевну.
3. Информацию об исполнении бюджета за 1 квартал 2022 года

(Ловозерский район и сельское поселение Ловозеро) принять к сведению.
4. Администрации Ловозерского района обратиться в Министерство

здравоохранения Мурманской ббласти по вопросу доукомплектования ФАПа в
с.Краснощелье оборудованием для хранения трупов.

Председатель Общественного совета
при администрации Ловозерского района О.А. Ковалёва




